

Fin des vacances !

Cet été encore, chacun s'est occupé comme il a pu.

Le Pass sanitaire, qu'on doute ou qu'on soit convaincu de son bien-fondé, a été validé par le Conseil Constitutionnel.

À Bezons, il a été possible durant 3 jours de se faire vacciner dans notre équipement municipal E. Triolet.

Les élèves reprennent le chemin de l'école et nous leur souhaitons une bonne rentrée.

Mais dans quelles conditions ? Les 2 dernières années ont été difficiles à de nombreux points de vue, pourtant les moyens alloués ne cessent de diminuer.

Le Cœur-de-Ville prend enfin vie et semble, au bout du compte, plaire à pas mal de Bezonnais.

Tout noir ? Tout blanc ? Prendre du recul et réévaluer les choses a souvent du bon.

Nous serons attentifs aux choix municipaux pour Bezons, la Ville qu'on Aime !

